



てらだ稔通信



ご挨拶

通常国会は後半戦に突入しました。

内政では地方創生、国土強靱化、財政再建などが大きな課題です。

地方創生実現に向けて地方創生元年に相応しいスタートを切るべく取組みを加速してまいります。

外交、安全保障面では、安全保障法整備が大変大きな課題です。

今回のイスラム国による卑劣なテロ行為などに対して我が国として邦人保護の手立てを講ずべきことは当然のことです。

国民の生命を守ることは国の最大の責務です。

非軍事面でのテロ撲滅に向けた取組みも大事です。

テロ資金根絶、テロリストの出入国管理厳格化、人道支援など取り組むべき課題は山積しています。

政府与党一体となり全力で我が国安全保障体制の構築に向けて取り組んでまいります。

引き続きの御支援御指導のほどを臥してお願い申し上げます。



自由民主党国会対策副委員長
衆議院議員

寺田 稔

休山新道 4車線化起工式！



6年前の事業化決定直前に民主党政権となり全国の4車線化事業は事実上凍結となりましたが、その後の政権奪還で私も汗をかかせて頂き起工を迎える事は嬉しい限りです。

県道呉平谷線の予備工事 スタート！



長年の悲願実現に向け引き続き県当局とも緊密に連携しつつ取り組んでまいります。

東広島・呉自動車道 全線開通！



東広島呉道路が全線開通しました。

正にこの日の為に財政当局はじめ関係者への要望活動などを地元の方々と共にこの10年間行ってきました。

呉市にとり交通アクセスが格段に良くなり活性化が期待できます。

「JFK-その生涯と遺産」展 開催！



国立公文書館においてジョン・F・ケネディ大統領の生涯と遺産をたどる展示会が5月10日まで開催されています。

池田ケネディ会談の署名入り写真も政策集団宏池会から無償貸与されています。

是非ともご覧ください。

モーニングセミナー 開催！



東京で初めてのモーニングセミナーを開きました。

平成27年度予算のポイント、地方創生などを説明しました。

皆様からのご意見などを真摯にお聞きしてまいります。